
Pièces 5 Pièces

Référence 85074414

Prix 875 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé dans un magnifique immeuble de standing avec ascenseur, cet appartement

de  101m²  bénéficie  d'une  exposition  Est/Ouest,  offrant  une  luminosité  optimale

toute  la  journée.  Niché  dans  la  rue  la  plus  prisée  du  quartier,  au  cœur  du  Carré

d'Or,  vous  serez  à  proximité  immédiate  de  la  Promenade  des  Anglais,  de  ses

plages,  ainsi  que  des  commerces  et  de  toutes  les  commodités.À  quelques  pas,

découvrez  le  prestigieux  projet  "Park  Avenue  Nice"  qui  inclut  une  galerie  de

boutiques  de  luxe  et  un  hôtel  5  étoiles.  Un  emplacement  rêvé  pour  votre  future

acquisition.Description de l'Appartement :• Entrée : ...

Located in  a  magnificent  upscale  building  with  an  elevator,  this  101m² apartment

benefits from an East/West exposure, providing optimal brightness throughout the

day.  Nestled on the most  sought-after  street  in  the  neighborhood,  in  the  heart  of

the Golden Square, you'll be close to the Promenade des Anglais, its beaches, as

well  as  shops  and  all  amenities.Just  a  few  steps  away,  discover  the  prestigious

"Park  Avenue  Nice"  project,  which  includes  a  gallery  of  luxury  boutiques  and  a

5-star  hotel.  A  dream  location  for  your  future  acquisition.Apartment  Description:•

Entrance: Spacious, leading to ...

AGENCE RIVOLI

75 rue de France  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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